

Aujourd'hui nous sommes le lundi 27 novembre.

Je prends le temps de me poser sous le regard du Seigneur, tel que je suis, avec mes richesses et mes pauvretés. Je lui demande la grâce d'ouvrir les yeux de mon cœur, pour voir comme lui-même voit. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La maîtrise d'Angers chante Heureux ceux qui ont tout donné.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 21 de l'évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, comme Jésus enseignait dans le Temple, levant les yeux, il vit les gens riches qui mettaient leurs offrandes dans le Trésor. Il vit aussi une veuve misérable y mettre deux petites pièces de monnaie. Alors il déclara : « En vérité, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis plus que tous les autres. Car tous ceux-là, pour faire leur offrande, ont pris sur leur superflu mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle avait pour vivre. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je visualise la scène et pose mes yeux sur les différents personnages: Jésus dans le temple, entouré de ceux qui l'écoutent, amis ou hostiles. La file des gens qui viennent déposer une offrande dans les troncs, et parmi eux la veuve misérable avec sa petite monnaie.

Point 2

Jésus ne regarde pas la quantité d'argent donné, mais la manière de le donner. Il renverse les opinions sur les offrandes et regarde le sacrifice réel qu'elles représentent. Il ne remarque pas le résultat mais l'effort. Il ne regarde pas l'extérieur, mais le cœur. Je médite cela

Point 3

J'écoute les paroles de Jésus : « Ceux-là ont pris sur leur superflu, mais elle a pris sur son indigence. » Dans ma vie, où est le superflu ? Et où sont mon indigence et ma misère ? Qu'est ce que je pourrais lâcher pour Dieu?

J'écoute à nouveau ce passage de l'évangile, et je concentre mon attention sur Jésus. Je le regarde lever les yeux, voir la scène, j'imagine ce qu'il ressent et j'écoute ses paroles.

Je me tourne vers le Christ Jésus, et je lui parle de ma prière. Je peux lui confier mes richesses et mes pauvretés et lui demander de me libérer et de me guérir de ce qui m'empêche de le suivre.

Prends, Seigneur et reçois,
toute ma liberté.
ma mémoire,
mon intelligence
et toute ma volonté;
Tout ce que j'ai et possède,
c'est Toi qui me l'as donné:
A Toi, Seigneur, je le rends

Tout est à Toi,
disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi ton amour et ta grâce :
c'est assez pour moi.
Amen.